

Schunkeln

Närrischer Nachmittag im Bethesda

Wer dachte, dass in einem Altenheim nicht geschunkelt, gelacht und getanzt wird, wurde im Rahmen der diesjährigen Karnevalsfeier im Ev. Altenheim Bethesda eines Besseren belehrt.

Organisiert wird der närrische Nachmittag alljährlich von Ulrich Schröder, der auch diesmal wieder mit Frohsinn

durch das Programm führte.

Willi Seibert sorgte mit seinem Gesang für die richtige Stimmung im Saal. Auch die „Flotten Socken“ und die Kinder des „Borbecker Sterns“ begeisterten die Seniorinnen und Senioren mit ihren Programmbeiträgen.

Einrichtungsleiter Bernd Hoffmann dankte Ulrich Schröder und seinem Bruder Klaus, der die Musik beisteuerte, im Namen der Bewohner für den tollen Nachmittag.



Einrichtungsleiter Bernd Hoffmann wurde von Ulrich Schröder (r) in den Borbecker Karneval eingeführt.
Foto: privat

Quelle: Borbeck Kurier / Samstag, 05. März 2011